

Badener Tagblatt v. 25.8.70.

Hermann Knaus gestorben

Wien, (upi) — Der österreichische Gynäkologe Professor Hermann Knaus, dessen Lehren zur Geburtenregelung vom Vatikan immer noch als einzige Methode zur Empfängnisverhütung anerkannt werden, ist, wie erst am Montag bekannt wurde, am Samstag abend in seinem Urlaubsort in der Steiermark an Herzschwäche gestorben.

Knaus war 78 Jahre alt. Zusammen mit dem Japaner K. Ogino hatte er die als «Knaus-Ogino-Methode» bekannte Berechnung des Befruchtungsoptimums entwickelt.